



令和7年度 N0. 25

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~higasioizu-e/>

令和7年11月21日 編集・発行 東大淀小学校 松本 栄



～2学期のゴールに向かって～

師走が近づいてきました。「暑い。暑い。」と言っていたのが、ついこの間のことのようです。月日の経つのは早いものですね。

この2学期、子どもたちは、修学旅行や社会見学、人権集会など様々な行事を通して、絆を深めてきました。これからは、まとめの時期に入っていきます。残りの日数でしっかりと学習のまとめをして、2学期のゴールを迎えてほしいと思います。

◇12月・1月の行事予定◇

- ◎12月 1日（月）土曜授業の振替休日
年末交通安全県民運動（12月1日～10日）
- ◎12月 2日（火）フッ化物洗口実地指導（1年生）
- ◎12月 3日（水）くすのき学習2回目（4年生）
- ◎12月 6日（土）～7日（日）教育美術展 9:00～16:00 於：伊勢トピア
- ◎12月 8日（月）委員会
- ◎12月10日（水）大掃除
- ◎12月15日（月）東大淀小イルミネーションの準備（5・6年生）
- ◎12月17日（水）通学団会議→通学団下校 *14:10頃下校
- ◎12月18日（木）～19日（金）個別懇談会 4限授業 児童は13:15下校
- ◎12月18日（木）～1月6日（火）東大淀小イルミネーション点灯 *今年もまちづくり協議会様にお世話になり、運動場でイルミネーションが楽しめます。ぜひ、ご覧ください。
- ◎12月22日（月）給食最終日 5限授業 *児童は14:35下校
- ◎12月23日（火）2学期終業式 *児童は11:15下校
- ◎12月24日（水）冬季休業日開始（～1月7日まで）
- ◎12月26日（金）学校閉校日
- ◎1月 5日（月）学校閉校日
- ◎1月 8日（木）3学期始業式 *児童は11:15下校
- ◎1月 9日（金）3限授業 *児童は11:15下校
- ◎1月12日（月）成人の日
- ◎1月13日（火）給食開始
- ◎1月15日（木）PTA本部役員会・委員会



個別懇談会 お願い致します



12月18日（木）、19日（金）に個別懇談会があります。

2学期に子どもたちががんばったところとこれからの課題を、学習面と生活面からお話をさせていただきます。

お家の方からも、子どもの家庭での様子を教えていただけたらと思います。

学校と家庭で話し合って、子どもたちのこれからにつなげていきたいと思います。

お家の方には、お忙しい中ですが、ご出席よろしくお願い致します。

なお、個別懇談会がある12月18日～19日は4限授業で、子どもたちは、13：15下校となりますので、ご承知おき下さい。

人権とは何か？～5・6年生 ボッチャ教室より～

11月20日、人権擁護委員会の方々に来ていただき、ボッチャ教室をしていただきました。

しかし！ただ、ボッチャをするだけは、おもしろくありません。ここは、子どもたちに考えさせたいと思いました。開口一番、「なぜ、ボッチャが人権なのですか？」と問い合わせました。

子どもたちはう～んと考えながら、プレイしていました。会の終わりには、子どもたちなりに考えた「人権」の答えを持つことができたようです。

～子どもたちの振り返りより～

*ボッチャは、なぜ人権なのかは、わたしは、誰でもできて、自由に考え、自由に投げることができるからだと思いました。
みんなでたくさん意見を出して、相談して、作戦を決めるのが、とても仲良くできて楽しかったです。ボッチャをまたみんなでてきて、うれしかったです。

*ボッチャは、逆転もあるから、楽しかったです。
ボッチャは、誰でも楽しめるから、人権だと思ったし、校長先生が言っていた、相手の気持ちを知れるから、ボッチャは人権なんだと思いました。